



Les créations d'entreprises sont en hausse

Actualité législative publié le **27/09/2011**, vu **1503 fois**, Auteur : [Juritravail](#)

Selon les chiffres publiés par L'Institut National de la Statistique et des Etudes Economiques (Insee), 23 174 entreprises ont été créées au mois d'août. C'est une augmentation très significative, avec + 27,8% (hors auto-entreprises), par rapport au mois de juillet.

A ce chiffre, doit s'ajouter les 18 523 [créations d'auto-entreprises](#).

Cependant, le nombre cumulé de créations au cours des mois de juin, juillet et août 2011 est en baisse par rapport aux mêmes mois un an auparavant (- 9,1%), et a diminué de 10% sur les douze derniers mois.

Depuis le début de l'année 2011, une création sur deux est une immatriculation d'auto-entreprise, et 190 845 demandes de création d'auto-entreprises ont été enregistrées.

Source : Insee

Pour mieux comprendre le sujet, Juritravail vous propose :

- [Devenir Auto-entrepreneur](#)
- [Entrée en Bourse de l'Entreprise](#)
- [Concours](#)
- [Anniversaire Société Client](#)